

Aebi Schmidt Polska wurde mit dem Titel „GAZELE BIZNESU“ [Business Gazelle] ausgezeichnet.

Business-Gazellen ist eine seit 2000 bestehende Rangliste der sich am dynamischsten entwickelnden Firmen im Sektor kleiner und mittelständischer Unternehmen, die sich dank der raschen Entwicklung sogar gegen erheblich größere Wirtschaftsakteure hervorragend bewähren.



Der Titel wird mit Prestige und ausgezeichnetem Ansehen assoziiert und hat wesentliche Bedeutung in Geschäftsbeziehungen.

Ausgezeichnet werden die Firmen, die innerhalb den letzten drei Jahren den Umsatz erhöhten und den Gewinn erzielten.

Vielen Dank an alle, die zu diesem Erfolg beigetragen haben!

Aebi Schmidt Polska

März 2019

Aebi Schmidt Polska has been awarded the title of „GAZELE BIZNESU” [Business Gazelle].

Business Gazelles is a ranking since 2000 of the most dynamically developing companies in the sector of small and medium-sized enterprises, which thanks to the rapid development even excel against considerably larger economic players.



The title is associated with prestige and excellent reputation and has significant importance in business relationships.

Awarded are the companies, that have increased their turnover and made a profit within the last three years.

Many thanks to all, who contributed to this success!

Aebi Schmidt Polska

March 2019